

Tatouages or not tatouages - 1/1

Les tatouages : pour ou contre ?

Tout d'abord chez une fille:

Personnellement je trouve que chez une fille, un tatouage bien discret qui ne se voit pas peut être super sexy.....surtout s'il est bien placé (mhmhhh)

Vous voyez un petit truc comme ça ! Moi perso je craque!

Enfin bon après à mon avis c'est une question de goût mais je pense que la majorité des mecs sont d'accord avec moi : une meuf qui a 4500 tatouages et qui une fois à poil donne l'impression d'être habillée mouais...bof

Ensuite les mecs :

Alors la plusieurs avis. Ceux qui sont totalement contre les tatouages, ceux qui en préfère un discret, ou encore ceux qui se font des machins ultras destroye.

Vous voyez de quoi je parle...

Franchement j'aime bien les truc énorme

Alors Ok énorme mais il faut qu'il valent le coup et qu'il soit vraiment superbe...Bon ok ensuite lorsqu'on en a trop c'est moche mais...enfin bon voila chacun ses goûts

(la merde a bien le sien comme dirait l'autre)

Mais surtout n'oubliez pas , si vous vous en faite un , de bien le choisir (forme et endroit) car il fera partit de votre vie durant un moment

Sachèze tout de même qu'il existe un moyen d'enlever un tatouage à l'aide d'un laser qui se nomme Xplkhehzeuff machintrucchose je sais plus qui enlève (soit disant) seulement l'encre.

Voila pour ce qui est des tatouages je ne pourrais pas finir sans dire des choses que je pense ou que je ne pense pas mais bon...

Demandez a vos parents ne faite pas ce genre de truc derrière leurs dos à moins que vous ne portiez des pulls toute l'année ça se saurait...

Je complète mon article car Jean max ainsi présent dans les commentaires un peu en dessous n'a pas l'air satisfaits....

J'ai donc ouvert dans la partie débat qqchose sur les tatouages qui s'intitule tout simplement:

Tatouages or not tatouages